



## PROPOSICIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL ‘VECINOS POR TRASPINEDO’ PARA EL ASFALTADO Y ACONDICIONAMIENTO URGENTE DEL CAMINO-CARRETERA DEL APEADERO

D. **Francisco Javier Fernández Fernández**, portavoz del grupo municipal ‘Vecinos Por Traspinedo’, de conformidad con lo establecido en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales (ROF), presenta para su debate y aprobación en pleno la siguiente:

### **PROPOSICIÓN**

En relación a la reclamación conjunta avalada con cientos de firmas de vecinos y usuarios del camino del Apeadero para su asfaltado y acondicionamiento debido a las penosas condiciones en las que se encuentra para la circulación de vehículos, bicicletas y peatones, el grupo municipal ‘Vecinos por Traspinedo’ (VPT) apoya y se suma a esta petición que se debe llevar a cabo de manera urgente para mejorar la circulación y evitar situaciones de riesgo en el tráfico rodado y de viandantes.

Con el paso de los años esta zona del municipio se encuentra en un visible estado de deterioro que sufren a diario usuarios y vecinos, algo que se ha agravado con el paso del tiempo. El resultado de las actuaciones realizadas todos estos años es muy deficiente y con las partidas empleadas para ‘parchear’ el camino año tras año ya se habría asfaltado totalmente para uso y disfrute de TODOS los vecinos del municipio.

Por todo ello, el grupo municipal ‘Vecinos Por Traspinedo’ traslada al pleno de la Corporación para su aprobación el siguiente:

### **ACUERDO**

**Destinar una partida presupuestaria para el asfaltado urgente del ‘Camino del Apeadero’ con el fin de dar una solución definitiva a esta reivindicación histórica.**

*Traspinedo, a 30 de mayo del 2016*

*\*SE ADJUNTAS FOTOS DE LA ZONA COMO MUESTRA QUE LA RECLAMACIÓN ES NECESARIA Y URGENTE*

----- AL PLENO ORDINARIO DEL 6 DE JUNIO DEL 2016 -----



